



LA TRIBUNA | Ante la trascendencia que el futuro de la Universidad de Zaragoza tiene para la sociedad aragonesa, los colegios profesionales han convocado a los candidatos a rector para realizar un debate
Por Ignacio Gutiérrez Arrudi

El reto de un debate

TENGO el privilegio de conocer a los dos candidatos a rector en mi condición de decano del Colegio de Abogados de Zaragoza y presidente de la Asociación Colegios Profesionales de Aragón, que integra a 42 colegios profesionales y a más de 38.000 colegiados. Ingenieros, médicos, arquitectos, abogados, economistas, farmacéuticos, enfermeros, psicólogos, químicos, físicos, licenciados, doctores... todos ellos sujetos a procesos electorales directos, gestionados 'pro bono' (sin retribución), con criterios de transparencia, eficacia y responsabilidad social.

Los colegios profesionales básicamente sirven a la sociedad aragonesa por su actividad en la formación inicial y continua de sus colegiados, por el control ético y deontológico de sus conductas profesionales y por una probada vocación de servicio público.

Como aragonés, abogado y universitario tengo un interés real en el futuro de la universidad pública aragonesa; en su gestión interna y en su proyección externa, nacional e internacional. El 20 de febrero invitamos a ambos candidatos a un debate abierto y constructivo sobre el futuro inmediato de nuestra universidad. Les propusi-

mos diversas fechas y máxima flexibilidad. El profesor Gimeno Feliú aceptó el reto y concretó sus fechas. El profesor López Pérez no concretó nada inicialmente; reiterada la invitación rechazó la misma a través de su representante.

La sociedad aragonesa necesita seguridad, racionalidad y eficacia en la gestión. Los profesionales aragoneses, altamente cualificados, universitarios y prácticos, transformamos y vivimos diariamente la realidad social aragonesa. Buscamos respuestas estructurales, no nos gusta la gestión bajo criterios de mera oportunidad.

Los alumnos necesitan saber qué pasa al día siguiente de su graduación o licenciatura. El personal de la Universidad necesita respuestas pro-

«Los profesionales aragoneses buscamos respuestas estructurales, no nos gusta la gestión bajo criterios de mera oportunidad»

fesionales y externas para afrontar la crisis. El profesorado necesita también seguridad en la gestión a medio y largo plazo. Sólo la concreción técnica de los criterios de calidad, transparencia, profesionalidad, eficacia y eficiencia puede garantizar, aun con incertidumbres, un futuro para nuestra universidad pública aragonesa.

Los profesionales aragoneses mantenemos la convocatoria del debate para el próximo 8 de marzo a las 19.30, en el Salón de Actos de nuestra sede, Don Jaime I, 18 bajos (Colegio de Abogados). Agradecemos al profesor Gimeno Feliú la aceptación del reto; invitamos al profesor López Pérez a que replantee su decisión.

La sociedad aragonesa necesita no sólo un debate interno, electoral, oportunista y de gestión de voto inmediato, sino un debate abierto, profesional, técnico y riguroso que dé seguridad y comprometa los criterios de gestión en la crisis actual de nuestra universidad pública y aragonesa, que financiamos entre todos. A nuestro juicio, ese es el reto.

Ignacio Gutiérrez Arrudi es decano del Colegio de Abogados de Zaragoza y presidente de la Asociación Colegios Profesionales de Aragón